
平成22年度神奈川支部総会報告
神奈川支部長　村本　進（電42）　　

　平成22年10月23日、横浜駅前の崎陽軒本店において、神奈川支部総会が開催されました。母校
より、今泉洋教授、山口芳雄教授をお迎えしました。総員25名の参加で、例年に比較し参加者の少
ない会となりましたが、出席者のご協力で、活発な楽しい会を開くことができました。
　総会では平成24年神奈川で予定されている全国総会の準備を含め、次年度の活動計画・予選計
画が承認されました。
　総会での講演は今泉先生に、母校の行く末にも係わる学生の工学部離れ問題を取り上げていた
だき、入試倍率の低下に取り組まれる先生方の御苦労と取り組みの秘策を話して頂きました。同窓
生として、具体的なご協力は出来ないのですが、母校の先生方の御苦労を知る機会を持つことが出
来ました。
　佐久間信義（機械38）様には防衛省施設「エンジン高空性能試験装置」についての概要と運転状
況の説明をしていただきました。また、「欧州スキー、手作りカヌー等」、佐久間様が高齢者仲間と長
年にわたり、継続して取り組んでおられる活動を紹介していただきました。
　懇親会は89歳の大先輩　佐藤厚（電気16）様の乾杯の音頭で始まり、恒例のゴルフ、囲碁、ハイキ
ングの活動報告、抽選会等を行いました。高橋竹志（機械23）様には長岡小唄の起源等毎年興味
深い話題を提供していただいておりますが、今回は海外旅行とカメラ選択に関するご自身のご経験
の話題を提供していただきました。学生時代の話で盛り上がる中、懇親会の最後は池田邦彦（電気
33）様に締めていただきました。
　2次会は出席者の自己紹介と近況報告をしていただき、仕事面、健康面の情報交換で盛り上がり
ました。参加された皆様、長時間にわたりご苦労様でした。
　平成23年神奈川支部総会は10月22日（土）崎陽軒本店を予定しています。今後ともご協力をお願
いします。



悠久会神奈川支部総会

講演　今泉　洋　教授（応化50）　　　　　　　　　　　　　　講演　佐久間　信義氏（機械38）
        (化学システム工学科）

本部近況報告　山口　芳雄　教授（電子51）
　　　　　　　　　　（情報工学科）       　　　　　　　　　　    活動報告　村本　進　支部長（電気４２）

懇親会（敬称略）

高橋竹志（機械２３）　相馬友一（電子４４）　　　　　　小幡博康（機械３４）前支部長
高橋先輩のお話：海外旅行とカメラの経験談　　　　　恒例のお酒抽選会くじ引き後のご挨拶　　　　　　　　　　

式次第

総会（１３：００～１５：０５）

神奈川支部 議事報告 村本

母校の近況報告 山口教授

ご講演Ⅰ 今泉教授

ご講演Ⅱ 佐久間信義氏

懇親会（１５：１５～１７：１５）

ニ次会（１７：１５～１８：３０）



佐藤厚（電気１６）　　　　　阿蘇幸雄（精密３９）　　　　田島富ニ夫（電子４３）　　今泉　洋　教授（応化50）
最年長の佐藤様　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　埼玉支部長　

吉井茂男（建築５１）　　　　　　荒井公雄（加工４０）　　小林和雄（電気３７）　　池田守正（精密３１）
　　　　　　　　　　　池田邦彦（電気３３）　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　ゴルフ会長

佐久間信義（機械３８）　安宅久徳（精密３２）　　　　坂上正裕（電子４５）　五十嵐久芳（電気３９）
　　　　　佐藤勇夫（機械３８）　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　囲碁世話人

森正道（電子４５）　　　　　　田辺悦男（機械４７）　　　　平林茂（応化５０）　　　　久保田哲雄（応化５０）
　　　　　　　　　　　　　　　　　千葉副支部長　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　静岡支部



2次会

2次会全景　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　藤原英次(電子５３）ハイキング幹事

四季の新潟等懐かしい歌も披露されました。　　　　　　　　　　　　　　相馬友一（電子４４）ゴルフ幹事
　　　　　　　　　　　山口教授
田辺悦男（機械４７）　　　　田島富ニ夫（電子４３）　　

役員の皆様、ご苦労様でした

役員は午前９時から神奈川支部事務局（いちよし不動産事務所・吉井茂夫社長）に集合し、当日配
布資料等の準備を行いました。

　　　阿蘇　　　　　　平林　　　　　　相馬　　　　　　　　　　　相馬　　　　　　　　藤原　　　　　　　　佐藤

                                                                                         菊池正光常任幹事（電子５７）

総会・講演に用いたパ

ソコン直結のプロジェク

タは菊池正光常任幹

事（電子５７）のはから

いで、例年、日本アビ

オニクスの製品を借用

しています。



                                                                                


